



## Editorial

### Editorial de la quinta publicación

A continuación presentamos la quinta edición de la Revista, que ya alcanza dos años y medio de publicarse continuamente de forma semestral. En esta ocasión tenemos diversas secciones desde el conversatorio, educación médica continua, casos clínicos, artículos de investigación hasta revisiones de la literatura.

Quiero agradecer en esta ocasión la colaboración ad honorem del Dr. Juan Jaramillo Antillón, del Dr. Donato Salas, del Dr. Chih Hao Chen Ku y del Dr. José Luis Quirós, sin cuya ayuda no hubiera sido posible la conclusión de esta quinta edición. A la vez quiero resaltar el apoyo al proyecto de la Revista por el Dr. Ricardo Boza Cordero Director de la Escuela de Medicina de la Universidad de Costa Rica.

Esperamos, como siempre, que esta edición sea de ayuda para todos nuestros lectores. Sus comentarios y sugerencias se reciben al e-mail de la Revista. [www.revistamedica.ucr.ac.cr](http://www.revistamedica.ucr.ac.cr)

Atentamente,

Dr. Ronald González Argüello  
Editor